Imprimir artículo Página 1 de 1



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO PROVINCIA Publicado: 18:11

trasvase TAJO-SEGURA

El PSPV dice que si el Gobierno central hubiera cedido a presiones, habría habido restricciones de agua

EFE / ALICANTE

El portavoz del Consell Territorial del PSPV-PSOE, Carlos González, consideró hoy "un grave error" la concentración convocada mañana por los regantes en La Junta de Castilla-La Mancha dice San Pedro del Pinatar (Murcia) y recordó que si el Gobierno "hubiera cedido a sus anteriores presiones, este verano habría habido restricciones".

González aludía así a la convocatoria realizada ayer por el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS), que se concentrará mañana en San Pedro del Pinatar, coincidiendo con la visita del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, para darle a conocer su situación y



Enviar

- que urge un trasvase al Parque de Las Tablas de Daimiel
- · Los regantes del Tajo-Segura protestarán mañana en la visita de Zapatero a la desalinizadora de San Pedro (EDICIÓN IMPRESA)

Publicidad

solicitarle la redotación de la cuenca del Segura y la apertura del segundo programa A.G.U.A. Para el diputado socialista, esas medidas de presión son "un grave error y un sinsentido" ya que, a su juicio, "la estrategia de confrontación contra el Gobierno no es buena y no puede arrojar buenos resultados para nadie, máxime cuando el Ministerio de Medio Ambiente ha asegurado que estudiará dentro de un mes la posibilidad de autorizar un trasvase de unos 11 hectómetros cúbicos con destino agrícola, en función de las condiciones hidrológicas de las próximas semanas".

En su opinión, las movilizaciones que hasta ahora han protagonizado "sólo han servido para generar crispación y frustración entre los regantes, pero nada más".

El portavoz socialista recordó, asimismo, que si el Gobierno hubiera cedido anteriormente a las presiones de los regantes y hubiera cumplido con sus exigencias, "los 2,5 millones de ciudadanos de los 79 municipios abastecidos por la Mancomunidad de los Canales del Taibilla hubiéramos padecido continuas restricciones el pasado verano y el anterior".

Por todo ello, González afirmó que la solución a los problemas hídricos de la provincia de Alicante "no pasa por las movilizaciones, sino por sustituir la estrategia de la confrontación por la cooperación y el dialogo".